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            Os Senhores Vereadores, abaixo assinados, no uso de suas atribuições e nos
termos do Regimento Interno, vem a Vossa Senhoria e demais Vereadores, encaminhar para
apreciação dos Colegas Vereadores a seguinte indicação:

Indicação nº. 004/2022:
          Sugerem ao Poder Executivo que, através de seu órgão competente, providencie

a instalação de repetidoras para mais canais de televisão para Imigrante. 

Justificativa:
          Tendo em vista a alteração na transmissão televisiva para o sistema digital de

televisão,  os  sistemas antigos  com parábola  e  receptor  analógico,  em sua grande maioria
deixaram  de  funcionar.  Com  isto,  milhares  de  usuários  que  dependiam  do  sistema  de
parabolica não mais tem acesso a muitos canais que antes assistiam. 

Já  há alguns anos o governo federal  doou gratuitamente  kits  com antena  e
conversor  para  que  o  usuário  consiga  acessar  canis  disponíveis  que  para  os  municípios
interioranos  so  tem  acesso  quando  se  instalam  repetidoras  de  sinal.  Sabe-se  que  para  o
município de Imigrante, foi instalada uma repetidora da RBSTV, com auxilio da prefeitura.
Assim, quem recebeu o kit ou comprou e instalou, so conseguem acessar emissora local, RBS
porto  Alegre  com  alguma  programação  da  RBS  Santa  cruz,  mas  na  grande  maioria  da
programação da Globo. 

O que solicitamos é que se faça um esforço, através de uma sondagem para que
se tenha  acesso a  outros  canais  que estão  disponíveis  em âmbito  regional.  Temos  varias
emissoras de Porto Alegre, com boas programações e que transferem seu sinal para o interior,
como e o caso da RBS. Não podemos oferecer aos nossos munícipes, apenas uma opção de
programação. 

A justificativa para tal solicitação vem pelo fato da participação do governo
federal que doou kits e a participação da prefeitura no auxilio a instalação da repetidora local.
Ora, como houve esta participação principalmente nos kits, referidos acima, é justo que se
busque a possibilidade de que outras emissoras tenham seu sinal disponibilizado para esses
usuários e todos os demais. 

O sistema de parábola e receptor também foi  convertido de analógico para
digital porém, depende de um novo receptor, o qual custa um valor expressivo e não transmite
esses canais regionais, nem mesmo canais de Porto Alegre. 

Com  estes  argumentos  e  justificativas,  apresentamos  ao  Executivo  esta
reivindicação para que todo esforço e empenho sejam dados e assim surtam efeitos. 

Câmara Municipal de Vereadores de Imigrante, Sala de Sessões, em 24 de agosto de 2022.
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